

36. Sitzung vom 26. März 1866

Es wird sich seiner Pflicht, der Erklärung der italienischen Regierung gegenüber auf die Worte der Regierung ausdrücklich zu verweisen, damit ein die Erfüllung der Willensmeinungen nicht zu irrigen Folgerungen Anlass gebe.

An die italienische Gesandtschaft

Mittheilung des Herrn Motta, ein die Worte, an die Herren Dr. Kriegerstein.

An den Gotthard, Komitee in Luzern.

An St. Gallen zusammen der Luchmanier, Komitee.

Sitzung und ist ein Gesuch der Regierung von St. Gallen vom 21. März um Festhaltung einer Abschrift des oben genannten Motta der italienischen Gesandtschaft zusammen der Luchmanier, Komitee.
Protokollung und Departement zur Kenntnissnahme.

Departement des Innern, Kantonsrat

Der Gotthard, Komitee in Luzern bestätigt mit Zuschrift vom 26. 6. 1866. den Empfang des fünfseitigen vom 5. Sept. 1865, des Abschrift eines Motta der italienischen Gesandtschaft vom 26. 3. 1866, betreffend die auf den Gotthard, die gefällige Wahl eines siebenköpfigen Ausschusses über gewisse Angelegenheiten und stellt, mit Rücksicht auf die Bestimmungen der vorerwähnten Verfassung vom 2. April 1848, das Gesuch um Mittheilung seiner diesfälligen Vorstellungen an das italienische Ministerium.

Nach angeforderten Wünschen des Departements, betreffend die diesfälligen Verhandlungen an die ital. Gesandtschaft in Florenz, und nach abgeleiteter Ansicht, wird es befohlen werden:

- 1, es sei, entgegen dem Departementswunsche, dass die Zusendung einer Abschrift von der Antwort des Gotthard, Komitee, eine Zuschrift in eigener Redaktion des Bundesrates an den italien. Minister in Florenz zu lassen, s. B. S. 1324 vom 28. März 66;
 - 2, sei die Genehmigung des Bundesrates anzufordern, dass es sich bei Verhandlungen, welche zwischen der Gotthard, Vereinigung und der italienischen Regierung für unempfindlich erachtet werden sollten, vertreten lassen werden;
 - 3, sei von dem Ausschusse, international und d. h. insbesondere dem Gotthard, Komitee von der Motta Kenntnis gegeben worden, Übergang zu nehmen;
 - 4, sei die Resolution der von Gen. Piolla zu nebstenden Mittheilung dem Bundesratte vorzulegen.
- Schluss wurde beschloffen:
- 5, es sei die Sache an das Departement des Innern zur Durchforschung

Gotthard Komitee in Luzern, Erklärung an die italienische Regierung per Gotthard, Gesandtschaft

1293

36 Sitzung vom 26 März 1866

überwiesen, ob nicht die Kantone Tesin, Maili, Graubünden & Uri anzulernen seien, von allfälligen Königsreinen, die sie in Finanzverhältnissen zu verhalten im Fall können, den Bundesrat Anzeigen zu machen, damit letzterer sich bei den die Pflichten übertragenen vertreten lassen können.

Der Präsident der Regierung von St. Gallen vom 23. Sept. kommt für die Anträge, die der Bundesrat in der Unterabteilung der Kommunikation des Gotthard Komitee an die italienische Regierung zu lange verfahren, bis nicht die sie in den Stand gesetzt seien, isonische 11000 Pfundungen zu machen, welche die Regierung derjenigen Staaten die zur Pflicht machen, wird dem Exekutivrat des Bundes zum Verlegen immer zu verhaltenen Antwort überweisen.

Protokollung des Exekutivrats zur Vollziehung des Bundesrats vom St. Gallen vom 23. Sept.

Exekutivrat des Bundesrats
der polnische Botschafter
Dr. Kaminski etc.

Justiz- & Polizeidepartement

Handlung

Auf die Konsultation des Exekutivrats des Exekutivrats vom 24. Sept. über den Antrag des polnischen Botschafters, betreffend die in öffentlichen Blättern veröffentlichte Angabe, dass der polnische Botschafter Dr. Kaminski vor seiner Abreise nach Galizien einen von St. Gallen bekannten bei den dortigen Landbesitzern Summe von Fr. 25,000, welche zum Ankauf von Klaffen für Polen bestimmt sind, erhalten und sich zu verhalten habe, ist nach dem Inhalt des Exekutivrats Beschlusses vom 24. Sept. der Exekutivrat ein Exemplar der gedruckten Protokolle des Exekutivrats vom St. Gallen vom 24. Sept. zu stellen, woraus für notwendig erachtet, dass an dem französischen Exekutivrat die Beschlüsse des Exekutivrats des Exekutivrats.

1294

Exekutivrat des Bundesrats
Exekutivrat des Bundesrats
Victor Widemann, Botschafter

Justiz- & Polizeidepartement

Handlung

Mit Bescheid vom 23. Sept. überweist die Exekutivrat des Exekutivrats dem Exekutivrat gegen einen Victor Widemann, Botschafter, von Gevecke 100 Pfund Exekutivrat 1, welcher wegen betrügerischen Bankrotts flüchtig und in Basel auffällig sei und ersucht um Verhaftung und Auslieferung des selben dem Exekutivrat des Exekutivrats: Mitteilung zur Vollziehung & zum Exekutivrat an Basel. Stadt.

1295

Notar des Kantons St. Gallen
von Dietrich für den Exekutivrat
zu Genesung der Exekutivrat

Justiz- & Polizeidepartement

Handlung

Der Exekutivrat Müller in St. Gallen autorisiert sub 23. Sept. dem Exekutivrat des Exekutivrats Kaspar Steiner von Dietrich & Sargaus, wofür in Rorschach, gegen den Exekutivrat des Exekutivrats von Dietrich wegen unzureichender

1296